



Les collégiens à la plage

publié le 15/10/2010

Nous avons pris le bus pour aller à la plage. Avant cela, nous sommes passés par le parc et on a appris qu'il y avait différents arbres rares.

Après, à la plage, avec une boussole et un thermomètre, nous avons mesuré la température de l'eau et on est allé avec notre groupe à l'endroit où l'on devait aller (les rochers pour nous).

Puis, nous sommes partis pêcher des crabes, des anémones, des patelles, des bigorneaux, des huîtres et des moules.

de Florian , Benoît, Titouan et Simon

